

Pierre WEINSTADT

Directeur juridique, FVD



EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

Depuis 2018 : Directeur Juridique, Fédération de la Vente Directe

Dossiers de la prospection téléphonique (loi Naegelen de 2020 encadrant cette forme de démarchage) et du canal Porte à Porte (transposition en cours de la partie sur les visites à domicile dans la directive dite Omnibus).

Ancien directeur Juridique au sein d'entreprises de divers secteurs (franchise, distribution, énergie) d'abord aux USA puis en France. Dans ses fonctions actuelles, Pierre WEINSTADT intervient notamment sur les